

Besuch von der Partnerakademie in Lyon bei der EU-Geschäftsstelle Düsseldorf

Während eines mehrtägigen Arbeitstreffens mit der EU-Geschäftsstelle Düsseldorf konnte sich eine Repräsentantin der Akademie in Lyon umfassend über das nordrhein-westfälische berufliche Bildungssystem und die Arbeit der EU-Geschäftsstelle Düsseldorf informieren. Unterstützt wurde die Geschäftsstelle dabei vom Berufskolleg Werther Brücke in Wuppertal. Die Vertreterin der französischen Akademie erhielt Einblicke in die Umsetzung einer beruflichen Lernsituation mit der vollständigen Handlung im Bildungsgang der Automobilmechatroniker im Rahmen der Deutsch-französischen Zusatzqualifikation am Berufskolleg (DFZQ PRO). Ein Besuch beim Ausbildungsbetrieb BMW procar und in der Lehrwerkstatt der KFZ-Innung Wuppertal rundeten das Verständnis des Zusammenwirkens von Ausbildungsbetrieben und Berufskollegs ab.



(Foto: GEB)

